

PÂQUES

TOUT EST NOUVEAU !

A lors que nous sommes confinés chacun chez soi, la résurrection de Jésus que l'on fête à Pâques sonne comme une promesse : il peut y avoir du nouveau dans nos vies, en dépit de tous les obstacles qui pourraient se dresser devant nous ! C'est ce que Dieu veut faire savoir à toutes les femmes, tous les hommes, tous les enfants dans sa Création : même la mort, il l'a vaincue pour nous, pour que notre vie soit pleine, libre, vraie !



Jour de joie, table de fête !

Par la fenêtre, dans le jardin, sur les balcons, on voit que le printemps offre un écho naturel à ce renouveau dont la résurrection est le signe pour nous.

Chez soi, en famille, on peut créer un cadre de joie à cette fête en utilisant ces cadeaux du printemps (fleurs, banchages, mousse, etc.) organisés en bouquets ou disposés sur la nappe. C'est l'occasion de préparer une belle table pour le repas de dimanche midi ou le petit-déjeuner ! Si la nature est trop loin, on peut aussi se servir de fruits ou de légumes de saison pour décorer (et manger ensuite !) : on trouve beaucoup d'idées et de tutos sur Youtube par exemple.

Au moment de commencer le repas, lorsque tout le monde est rassemblé, on se réjouit de la table préparée ensemble en se rappelant que c'est aussi lors d'un repas que Jésus a annoncé aux disciples le sens qu'avait sa mort sur la croix et sa résurrection : emporter tout ce qui est laid, ce qui nous fait peur et nous inquiète, ce qui nous fait du mal, et nous permettre de commencer avec lui une vie toujours nouvelle.

Le texte biblique

Le dimanche matin, très tôt, les femmes qui étaient avec Jésus depuis la Galilée vont vers la tombe. Elles apportent l'huile et les parfums qu'elles ont préparés. Elles voient qu'on a roulé la pierre qui fermait la tombe. Elles entrent, mais elles ne trouvent pas le corps du Seigneur Jésus. Elles ne savent pas ce qu'il faut penser. Tout à coup, deux hommes se présentent devant elles, ils portent des vêtements très brillants.

Les femmes ont peur et baissent la tête. Les deux hommes leur disent :

– Pourquoi cherchez-vous parmi les morts celui qui est vivant ? Il n'est pas ici, mais il s'est réveillé de la mort. En effet, rappelez-vous ce qu'il vous a dit quand il était encore en Galilée : « Le Fils de l'homme doit être livré au pouvoir des pécheurs. Ils vont le clouer sur une croix, et le troisième jour, il se relèvera de la mort. »

Alors les femmes se souviennent des paroles de Jésus. Elles quittent la tombe et elles vont raconter tout cela aux onze disciples et à tous les autres. Ces femmes, ce sont Marie-Madeleine, Jeanne, Marie la mère de Jacques, et d'autres femmes encore. Les autres femmes qui étaient avec elles racontent aussi tout cela aux apôtres.

(Évangile de Jean – chap. 24, versets 1 à 10)



Prions en famille

Seigneur, notre Dieu ! Aujourd'hui c'est Pâques, merci pour cette journée de fête !

Nous nous souvenons de tout ce que tu as fait pour nous avec Jésus. Merci de ton amour si grand pour ce monde, pour nous tous qui y vivons, pour la beauté de la nature, pour la vie que tu fais toujours nouvelle.

En ce moment, notre vie est un petit peu chamboulée à cause du virus qui nous oblige à rester à la maison. Donne-nous la patience et la paix pour vivre cette situation, accompagne par ta présence mystérieuse celles et ceux qui souffrent, qui sont malades, qui ont peur. Permettons-nous d'être porteurs de ton espérance en toute occasion, pour nos amis, notre famille, nos voisins, pour toutes celles et tous ceux avec qui nous avons des contacts, même à distance.

Merci, Seigneur, pour la joie d'être ensemble et pour la table de fête autour de laquelle nous sommes réunis, merci pour ce repas qui apaise notre faim et qui nous réjouit. Prends soin de chacun de ceux qui sont rassemblés ici : ...

Que ton Esprit souffle au cœur de notre famille, qu'il rappelle à chacun ton amour plus fort que tout, qu'il garde notre union et nous annonce ton Évangile au creux de nos vies.

Amen

Activité de Pâques... incontournable !

Pour peindre et décorer des œufs, vous pouvez choisir d'utiliser des œufs préalablement vidés, pour qu'ils se gardent, mais la technique est assez difficile (percer les deux extrémités avec une aiguille, souffler par un bout pour faire sortir le contenu de l'œuf par l'autre bout, puis bien rincer.) Une autre possibilité plus simple est d'utiliser des œufs durs, moins fragiles à manipuler au moment de les peindre.

Pour la déco, faites appel à votre imagination (on trouve aussi sur Internet de beaux modèles dans la tradition orthodoxe, pour les plus audacieux !)

Parmi toutes les possibilités, on peut :

– teindre les œufs en les plongeant dans un mélange d'eau bouillie avec des pelures d'oignons (la teinte dépend de la durée pendant laquelle l'œuf est plongé). Pour réaliser un pochoir végétal, on peut utiliser des petites feuilles maintenues sur l'œuf en utilisant des bas, par exemple.

– utiliser de la peinture et la créativité de chacun !

– des décors à coller (paillettes, accessoires en papier, etc.)



L'œuf dur

L'œuf dur est un des plats du repas organisé par les juifs lors de la fête de la Pâque. On appelle ce repas le *seder*.

Ne jetez pas vos œufs durs, vous pouvez les accommoder de bien des façons : œufs mimosa, pain de viande ou encore mousse d'asperges.

Mousse d'asperges

Ingrédients

- 1 gros bocal d'asperges 360 g poids net égoutté
- 4 à 5 œufs durs
- 3 cuillérées à soupe de mayonnaise
- Agar agar (ou gélifiant industriel type Maggi)

Servir avec une sauce à base de yaourt, moutarde, aneth, ciboulette, sel et poivre. S'accompagne très bien de saumon fumé.

Mettre l'agar agar dans environ 250 ml d'eau puis porter à ébullition et laisser refroidir.

Ajouter les asperges, les œufs durs, de généreuses cuillérées de mayonnaise (selon la consistance voulue).

Mixer le tout.

Verser la préparation dans un plat de service ou dans des verrines individuelles.

Mettre au frigo 2 à 3 heures.